



校長室だより

～for the 子ども・for the 富小～

令和6年度
No.15

令和6年11月12日
阿南市立富岡小学校
発行者 村上耕太郎

富小祭・授業参観～ありがとうございました～

11月2日(土)、今年度3回目の授業参観と恒例のPTA主催による「富小祭」を実施したところ、多数の保護者のみなさまにご来校いただきありがとうございました。

授業参観では、これまでの学校での様々な学びの成果と一人一人の子どもたちのこの半年間の成長を見ていただきました。今回は、保護者のみなさまも参加できるような授業を行ったクラスもありました。今後、このような取組についても、クラスや子どもたちの状況に応じながら、さらに取り入れていければと考えています。

富小祭はあいにくの雨模様でしたが、PTA役員を中心とした保護者のみなさまの「子どもたちを楽しませたい」という熱い思いにより、無事に開催することができました。この「思い」が富小を支えてくれていることを実感したところです。本当にありがとうございました。



県陸上運動記録会

10月26日(土)、ポカリスエットスタジアムで開催された県陸上運動記録会に本校から22名の児童が出場しました。

小雨の中での競技となり、思ったような結果が出せず悔しさを味わった児童もいましたが、これまでの練習によって培ってきた技術や体力、そして前向きな心や仲間を思う気持ちは素晴らしかったです。経験を生かし、胸を張ってこれからの様々な取組に臨んでほしいです。

女子400M'ル- 第2位 男子400M'ル- 第5位
男子100m走 第7位 男子50mハードル 第2位 女子走高跳 第10位



秋の徒歩遠足～がんばって歩きました～

11月8日(金)、秋の徒歩遠足を実施しました。各学年とも、生活科や社会科、人権学習などの学習内容と関連づけて見学や活動を行いました。低学年でも2km以上、6年生は10km以上の行程でしたが、がんばって、また、事故もなく歩き通すことができました。

※保護者のみなさまには、お弁当の準備等、大変お世話になりました。

※遠足の後、11日の朝会で「歩くことの効果や大切さ」について話をしました。これを機会に、本校の目標の一つである『歩いて登校』する児童が増えてくれればうれしく思います。ご家庭での励ましやご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

